



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>330 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7572673</b>
Prix	<b>3 350 000 €</b>

Ollioules

Maison à vendre (83190)

Située dans le quartier résidentiel du Lançon, en position dominante, très belle villa contemporaine de 330 m<sup>2</sup> environ, offrant une très belle vue mer et campagne, édifiée sur un terrain de 4 000 m<sup>2</sup>. La villa se compose de plain-pied : d'un salon/salle à manger, cuisine indépendante, chambre de maître, salle de bains, dressing, deux suites avec chacune sa salle de douche. Entresol : studio, cuisine, salle d'eau, salle de sport, Home cinéma, bureau, cave à vin, buanderie. Piscine, cuisine d'été, terrasses vue mer. Garage, carport. Eau du Canal de Provence. Les informations sur les risques auxquels ...

*Located in the residential Lançon district, in a dominant position, beautiful 330 sqm contemporary villa enjoying a beautiful view of the sea and the countryside, built on a 4000 sqm land. The villa comprises a living/dining room, a separate kitchen, a master bedroom, a bathroom, a walk-in closet and two suites with a shower room. Mezzanine floor: studio, kitchen, shower room, gym, home cinema, study, wine cellar, laundry room. Swimming pool, summer kitchen, sea view terraces. Garage, carport. Water from the Canal de Provence. Information on the risks to which this property is exposed is available ...*

## **BARNES SANARY LUXURY REALTY**

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

